

意見募集結果公表資料

案件名	亀岡市子ども・子育て会議		公表日	令和4年5月16日
上記案件について、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 お寄せいただいたご意見及びこれに対する亀岡市の考え方を以下のとおり公表いたします。				
意見募集期間	令和4年3月11日（金）～令和4年3月28日（月）		意見数	1件2項目
No.	意見の要旨	亀岡市の考え方		
1	コロナウイルス感染症の感染拡大により、書面での報告になりましたが、オンラインでの会議は検討されなかつたのでしょうか。	オンラインでの会議も検討しましたが、オンライン環境が整っていない方もいらっしゃる為、今回は書面での報告にさせていただきました。		
2	以下の施策について、共通して人材確保が課題になっていますが、公募活動はもちろんのこと、現状の現場の負担軽減も重要な視点ではないかと考えます。 例えばICT化の推進などを行う予定はありませんか？保育士・支援員などは過酷・低賃金というイメージが先行するように感じますので、人材の確保、更には継続していく為の施策が必要だと感じます。	<p>【保育課】 本市の状況としましては、より多くの方を対象により良い施策を実施するため、多くの施策で人材確保の面を課題としております。 ご指摘いただきましたとおり、人材確保の観点においては、確保するだけではなく継続して働くことができる職場環境の創出についても欠かせない要素とらえているところです。 ICT化につきましては、平成28年度に国の補助制度を活用し民間保育施設のICT化の推進を図るとともに、公立施設におきましても、現在ICT化の実現に向け検討を進めているところです。 今後も、現場の負担軽減も含めた人材確保施策を充実させてまいります。</p> <p>【社会教育課】 亀岡市放課後児童健全育成事業については、人材確保のため、市ホームページやハローワークを活用して公募活動を行っています。また、夏休みや冬休み等の長期休業日には放課後児童支援補助員を増員して配備する等、負担軽減策を講じています。賃金については、国の制度を活用し待遇改善を行ったところです。今後も現場の負担軽減のため、必要な対策を講じてまいります。</p> <p>【子育て支援課】 ファミリー・サポート・センター事業につきましては、ご指摘の通り、まかせて会員の獲得の難しさについては、全国のファミリー・サポート・センター共通の大きな課題となっております。令和3年度は広報活動や講習会等により、まかせて会員が15名増加しております。 ICT化の推進としまして、新たに令和3年度の講習の中で一部WEB講習会を取り入れました。 今後も、会員数(特にまかせて会員)の確保に努めていきます。</p>		